

Productores de Experta participaron del 10° Congreso Regional de Seguros en Córdoba, que reunió a mil referentes del sector

La compañía participó con stand propio, actividades para productores asesores y presencia en uno de los paneles centrales del evento que congregó a representantes de toda la cadena de valor.

Córdoba, 12 de mayo de 2025. Productores asociados de Experta Seguros protagonizaron una variada agenda de actividades en el stand que la compañía desplegó en el 10° Congreso Regional de Seguros (CRS), en la ciudad de Córdoba.

La capital de la provincia mediterránea fue sede de la edición aniversario del Congreso, que esta vez contó con la participación de más de mil asistentes de toda la Argentina, quienes debatieron sobre productos, desafíos y oportunidades del sector.

La gran cita del mundo asegurador en el interior del país, que se desarrolló en el Centro de Congresos y Convenciones del Quorum Córdoba Hotel, fue organizada como todos los años por el equipo de *100% Seguro*.

El Congreso mantuvo su sello distintivo con un formato ágil de entrevistas en vivo, que fomentó el intercambio directo entre Productores Asesores, aseguradoras, proveedores y funcionarios.

En una jornada marcada por el dinamismo, el enfoque federal y la búsqueda de nuevas oportunidades, se debatieron los principales ejes del sector: desde seguros para automotores y el agro, hasta accidentes personales, hogar e integrales de comercio.

Experta Seguros tuvo una destacada participación con un stand institucional que convocó a una gran cantidad de visitantes. Allí se entregó material de marca, artículos de merchandising y se propuso una dinámica con premios.

Los representantes de la compañía y los productores asociados dialogaron ampliamente en el stand de Experta sobre la importancia de llevarles a los clientes propuestas de coberturas de seguros, cada vez más dinámicas, que se adapten a las necesidades de estos.

“Experta es una compañía que trabaja de la mano de los productores asociados, con quienes elabora iniciativas para innovar en forma permanente, poniendo al asegurado en el centro de la estrategia de brindar respaldo y tranquilidad”, expresó Fabián Pérez, Gerente Comercial de Interior de la compañía.

La compañía organizó también un almuerzo exclusivo con 30 productores, consolidando la relación con quienes cumplen un rol central en la comercialización y el crecimiento de la aseguradora en toda la Argentina.

Uno de los momentos más relevantes de la jornada fue el panel “Combinados familiares e Integrales de comercio: todo por hacer, todo por crecer”, en el que participó Pérez junto a otros colegas del sector. El debate se centró en el desarrollo de pólizas



multirriesgo para el hogar y las pymes y grandes empresas, las oportunidades de expansión y el valor del productor como socio estratégico.

“Participar de este panel fue una gran oportunidad para compartir la mirada de Experta y poner en valor el trabajo conjunto con nuestros productores, que son protagonistas fundamentales en el crecimiento de la compañía en todo el interior del país”, dijo Pérez.

Acerca de EXPERTA SEGUROS

Experta Seguros, de capitales 100% argentinos, es una compañía de seguros generales y de vida que pertenece al Grupo Wertheim. Con un perfil innovador, se apoya en el conocimiento y experiencia para ofrecer soluciones integrales a sus clientes. Experta ART tiene como objetivo ser la aseguradora del país más elegida, por sus servicios de calidad y la respuesta brindada a las empresas y sus asegurados. Para lograrlo, la ART apuesta a incorporar sostenidamente en su personal capacidades, habilidades y tecnologías que permitan establecer un claro liderazgo en la cobertura de riesgos laborales, otorgando seguridad y soluciones a sus clientes.